

Meister-Konzert erbringt 21 000 Euro

Spenden Die Rational AG hilft den IWL-Werkstätten und Regens Wagner

VON SARAH ARZBERGER

Landsberg Auch dieses Jahr können sich wohlthätige Einrichtungen über eine Spende der Rational AG freuen. Gewonnen wurde das Geld aus dem Kartenverkauf des „Siegfried-Meister-Konzerts“, das dieses Jahr bereits zum sechsten Mal auf dem Firmengelände von Rational stattfand. Eingenommen wurde dabei ein Betrag von 21 000 Euro.

„Wir freuen uns, dass wir damit immer wieder helfen und das Geld für einen guten Zweck einsetzen können“, sagt der Vorstandsvorsitzende der Rational AG, Dr. Peter Stadelmann, bei der Spendenübergabe. Ins Leben gerufen hatte das Benefizkonzert der verstorbene Gründer Siegfried Meister zum 40-jährigen Bestehen der Firma. „Auf der einen Seite wollen wir Landsberg die klassische Musik näherbringen und auf der anderen Seite auch gleichzeitig etwas Gutes tun“, sagte Stadelmann.

Der Geldbetrag wurde dieses Jahr zum ersten Mal zwischen der Dienst- und Hilfsorganisation Regens Wagner Holzhausen und den IWL-Werkstätten aufgeteilt. So bekamen Simone Kögl, Gesamtleiterin von Regens Wagner, und Martin



Scheckübergaben nach dem Siegfried-Meister-Konzert (von links): Marco Müller (Einkauf Rational AG), Martin Becker (Geschäftsführer IWL), Hans Wagner (Teamleiter Teilprozess Rational/zuständig für IWL), Kerstin Geiger (Leitung Service/Teilprozess Rational), Simone Kögl (Gesamtleitung Regens Wagner Holzhausen) und Dr. Peter Stadelmann (Vorstandsvorsitzender Rational).

Foto: Thorsten Jordan

Becker, Geschäftsführer von IWL, jeweils einen Scheck von 10 500 Euro überreicht. Bei der Spendenübergabe waren neben Vorstandschef Stadelmann Marco Müller, im Einkauf bei Rational tätig, Hans

Wagner, Teamleiter Teilprozess, und Kerstin Geiger, Leitung Service und Teilprozess, anwesend.

„Wir wissen noch nicht genau, was wir mit dem Geld machen. Natürlich haben wir ein paar Ideen,

aber darüber müssen wir noch beratschlagen“, sagt Kögl. „Von dem Spendengeld wollen wir all unseren Beschäftigten Weihnachtsgeschenke kaufen. Das bietet sich ja gerade gut an“, so Becker.